

La Compañía de Teatro "Carpe Diem" presenta el domingo 7 de febrero en el Museo de la Ciudad la obra "La Familia Dearriva"

Fecha de publicación: 1/02/2016 0:00

Descripción:



La Concejalía de Cultura, Deportes y Festejos, presenta, el domingo 7 de febrero a las 12h, dentro de las actividades enmarcadas en el Museo de la Ciudad, la obra "**La Familia Dearriva**" producida por la **Compañía de Teatro "Carpe Diem"**.

" **La Familia Dearriva**" es una comedia que pretende transportar al espectador a vivir cualesquiera de los hechos cotidianos que pueden ocurrirnos tras la muerte de un ser querido.

A través de la ironía y el absurdo podremos ver cuáles son las verdaderas intenciones de los personajes. Amor, envidia, cotilleo, son los temas que mueven a unos disparatados personajes en los que podremos vernos reflejados en algunos momentos de nuestra vida.

La Compañía Carpe Diem, dirigida por Alfonso Caño, lleva años proponiendo montajes teatrales, en su mayoría de carácter cómico. La actual compañía se compone de ocho actores con el único objetivo de disfrutar y, mediante el disfrute propio, hacer disfrutar a los espectadores. "La familia Dearriva" es su obra más querida ya que es propia y creada desde cero por ellos. La única premisa es divertir a quien vaya a verlos.

Las entradas se podrán recoger en el Museo de la Ciudad, a partir del martes 2 de febrero en el horario habitual.